

Ltd. KVD Allroggen informierte den Ausschuss darüber, dass am 17.03.2015 der Gläubigerausschuss tagte, so dass im Anschluss weitere Erkenntnisse hinsichtlich der finanziellen Entwicklungen im Insolvenzverfahren zu erwarten seien. Der Geschäftsführer des Krankenhauses habe zudem mitgeteilt, dass demnächst mit weiteren Berichten zu den fachlichen Entwicklungen zu rechnen sei. Es zeichne sich derzeit eine Entspannung der Situation ab, was für alle Beteiligten eine gute Entwicklung sei.

Er betonte, dass es mit Blick auf die politische Diskussion aus Sicht des Kreises die richtige Entscheidung gewesen sei, hinsichtlich der Verantwortung für den Erhalt des Hauses auf den Krankenhausträger und die Kostenträger zu verweisen. Dies sei vom rechtlichen und finanziellen System so vorgesehen und sei auch in der vorherrschenden schwierigen Situation die geeignete Verfahrensweise gewesen. Er sei zuversichtlich, dass beide Beteiligten eine gemeinsame Basis für die Fortführung des Krankenhauses hinsichtlich der Grundversorgung in den Bereichen Innere Medizin und Chirurgie fänden.

Dies stelle zwar eine Reduzierung im medizinischen Spektrum dar, aber so könne zumindest eine Einheit für schnelle medizinische Behandlung vorgehalten werden.